

37921 - Er leidet an Bauchschmerzen

Frage

Ich habe ein Problem im Magen, was mich am Fasten hindert. Ich habe Geld ausgegeben, um einen Muslim für jeden Tag im Ramadan zu speisen. Gibt es noch etwas anderes, das ich machen kann?

Detaillierte Antwort

Wenn diese Krankheit, die dich daran hindert zu Fasten unheilbar ist, dann ist deine Handlung richtig, da derjenige, der unheilbar krank ist, für jeden Tag einen Armen speisen muss und danach muss er sonst nichts tun.

Wenn diese Krankheit aber heilbar ist, dann musst du, sobald du geheilt bist, diese Tage, an denen du nicht gefastet hast, nachholen. In diesem Fall ist es dir nicht erlaubt Arme zu speisen, wenn du in der Lage bist diese Tage nachzuholen.